

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



13.10.2021

Verlegung von Rollrasen auf dem Königsplatz

In den Medien wird dargestellt, dass der Königsplatz aktuell durch Verlegung von Rollrasen saniert wird. Dies soll - nach den Presseberichten - durch Beschädigungen im Rahmen der IAA Mobility 2021 notwendig geworden sein.

Wie glaubwürdig berichtet wurde, soll nach Beendigung der IAA Mobility 2021, also nach dem 12.09.21 und vor Durchführung der Veranstaltung „Globaler Klimastreik 24.09.21, neuer Rollrasen auf dem Königsplatz verlegt worden sein. Dies augenscheinlich, um den Königsplatz für die Veranstaltung am 24.09.21 zu ertüchtigen. Durch die durchgeführte Veranstaltung am 24.09.21 wurde – nach Zeugenberichten – der Königsplatz derart in Mitleidenschaft gezogen, dass der erst kurz zuvor verlegte neue Rollrasen, nun erneut ersetzt werden muss.

Diese kostenintensiven Maßnahmen verlangen nach genauer Aufklärung und umfassender Darstellung des Sachverhalts in der Öffentlichkeit. Sofern sich die Berichte bestätigen sollten, muss das Verursacherprinzip auch konsequent auf die Veranstalter der Veranstaltung vom 24.09.21 angewendet werden.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Entspricht es den Tatsachen, dass nach Beendigung der IAA Mobility 2021 und vor der Veranstaltung „Globaler Klimastreik 24.09.21“ auf dem Königsplatz Rollrasen verlegt wurde, um den Königsplatz für die Veranstaltung am 24.09.21 herzurichten?
- 2) Ist es richtig, dass jeweils sowohl nach Beendigung der IAA Mobility 2021 als auch nach Beendigung der Veranstaltung „Globaler Klimastreik 24.09.21“ neuer Rollrasen auf dem Königsplatz – also zweimal kurz hintereinander - verlegt wurde?
- 3) Wie hoch belaufen sich die Kosten für die Beauftragung der Verlegung des Rollrasens nach dem 12.09.21 und vor dem 24.09.21 auf dem Königsplatz?

- 4) Ist es richtig, dass nach der Veranstaltung „Globaler Klimastreik 24.09.21“ der Untergrund des Königsplatzes derart beschädigt war, dass eine erneute Verlegung von Rollrasen auf dem Königsplatz geboten erschien?

Winfried Kaum (Initiative)

Stadtrat